

Autres dioc. : Saint Pierre-aux-Liens, double maj. ; mém. de saint Paul, du 9e dim., de l'oct. de sainte Anne et des saints Machabées ; préf. des Ap. ; dernier Ev. du dim.

Messe chantée dans les églises et chapelles publiques :

De sainte ANNE, double de 1e cl. ; comme le 26 juillet ; (*dans le dioc. de Montréal, mém. de l'oct. de saint Jacques avant la mém. du 9e dim. ; préf. de la Trinité (dans le dioc. de Montréal, préf. des Ap.) ; dernier Ev. du dim. — Aux II vêpres (dans le dioc. de Montréal, mém. de l'oct. de saint Jacques avant la) mém. du dim.*

TITULAIRES D'ÉGLISES PAROISSIALES

Le dimanche, 8 août

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Du 5 août, Notre Dame des Neiges ; *par anticipation*, du 10 août, saint Laurent ; du 11 août, sainte Philomène (Rosemont) ; du 12 août, sainte Claire (Tétraultville) ; du 13 août, saint Hippolyte.

DIOCÈSE D'OTTAWA. — Du 2 août, saint Alphonse de Ligori (Hawkesbury) ; du 4 août, saint Dominique (Luskville) ; du 5 août, Notre-Dame des Neiges (Masson) ; du 7 août, saint Cajetan et saint Donat ; *par anticipation*, du 10 août, saint Laurent (Eastman Spring's) ; du 11 août, sainte Philomène (Montcerf) ; du 12 août, sainte Claire (Goulbourne).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Du 2 août, saint Alphonse de Ligori (Granby) ; du 4 août, saint Dominique.

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Du 7 août, saint Cajetan (Potton) ; *par anticipation*, du 9 août, saint Romain (Winslow) ; du 11 août, sainte Susanne (Stanhope) ; du 13 août, saint Hippolyte (Wotton).

DIOCÈSE DE NICOLET. — Du 7 août, saint Albert (Warwick).

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD. — Du 3 août, saint Etienne ; *par anticipation*, du 9 août, saint Romain (Hemmingford) ; du 11 août, sainte Philomène ; du 12 août, sainte Claire.

DIOCÈSE DE PEMBROKE. — Du 2 août, saint Alphonse de Ligori (Chapeau) ; *par anticipation*, saint Laurent (Deux-Rivières) ; du 11 août, sainte Philomène (Bonfield) et saint Alexandre (Sand Point).

DIOCÈSE DE JOLIETTE. — Du 2 août, saint Alphonse de Ligori.

J. S.

CORRESP



ÉVÉNEMENT

l'ambassade (Constantinople trône. L'audience s'est pour ces sortes de cérémonies ; et enfin l'ambassadeur a continué sa visite à son hôtel. T. 1861 reçu une ambassade au trône d'Abdullah d'en recevoir, car Abdullah en deux ans par conséquent

— Cette réception a reprenant un projet lointain d'attache d'une relation avec le Vatican. Le sultan, qui a un grand empire, eût une représentation précisément pour traiter à cette classe par les capitulations et les traités qui en faisaient la représentation s'y opposaient. Chaque chrétien et la Porte, il avait à demander une